

JIS.CO.ID

Dukung Pelaksanaan Donor Darah HUT IDI, Kapolres Solok Kota Kerahkan Puluhan Anggota

JIS Sumbar - KOTASOLOK.JIS.CO.ID

Oct 25, 2022 - 18:03



SOLOK KOTA - Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Cabang Kota Solok, Sumatera Barat menggelar kegiatan bakti sosial Donor Darah, bertempat di Aula Lantai 3 Gedung Pusako, RSUD M.Natsir Kota Solok, 25 Oktober 2022.

Kegiatan yang digelar dalam rangka memperingati hari ulang tahun ke-72 organisasi profesi kedokteran Indonesia di Kota Beras Serambi Madinah itu dibuka secara resmi oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc.

Dalam sambutannya, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan menyampaikan apresiasi dan dukungan penuh atas pelaksanaan kegiatan bakti sosial itu, yang dibuktikan dengan mengerahkan puluhan anggotanya untuk turut berpartisipasi menjadi pendonor.



"Sebagai bentuk dukungan kami Keluarga Besar Polres Solok Kota, Saya setelah menerima surat undangan dari IDI Solok langsung mengumumkan kepada anggota jajaran sekaligus untuk mendata anggota yang bersedia menjadi pendonor. Kami sengaja menurunkan perintah untuk mengikuti kegiatan ini dengan azas suka rela dengan harapan keikhlasan anggota yang bersedia mendonorkan darahnya bernilai sebagai ibadah di Sisi Allah. In syaa Allah ada lebih kurang 20 orang yang akan menjadi pendonor," ungkap Kapolres.

Lebih jauh diterangkan Ahmad Fadilan, bahwa anggota yang bisa mengikuti kegiatan ini hanya sebahagian dikarenakan memang anggota rata-rata telah menjadi pendonor tetap yang sudah terjadwal waktu pelaksanaan donornya serta ada juga yang disiapkan untuk cadangan keperluan darah dalam kondisi tertentu.

Mengakhiri sambutannya, Perwira Polisi kelahiran 9 Februari 1978 itu juga menyampaikan selamat hari ulang tahun kepada seluruh Dokter Indonesia, khususnya para Dokter di Kota Solok, dan teristimewa untuk sang istri yang juga merupakan seorang dokter yang mengabdikan diri di Kota asalnya Palembang, dr.Dewi Ahmad Fadilan serta beberapa anggota keluarganya yang juga melakoni profesi mulia itu.

Sebelumnya, Ketua Pelaksana Kegiatan, dr.Agustia Reza Putra dalam laporannya menyampaikan bahwa kegiatan donor darah dalam rangka HUT IDI itu digelar serentak di seluruh Indonesia.

"Adapun HUT IDI tahun ini mengusung tema 'Berbakti Untuk Negeri, Mengabdikan Untuk Rakyat, Satu IDI Terus Maju'," ujarnya.

Melalui kegiatan ini diharapkan dr.Agustia Reza, bisa bermanfaat dalam membantu kebutuhan darah di Kota Solok yang berkisar 300 sampai 500 kantong per bulan.

"Selain itu, donor darah ini tentu juga diharapkan bermanfaat bagi penunjang kesehatan para pendonor," tuturnya.

Kegiatan tersebut kata Reza, dilaksanakan dengan menggandeng Polres Solok Kota, Kodim 0309/Solok, Rumah Sakit dan Puskesmas yang ada di Kota Solok, para anggota IDI serta calon dokter dokter, PMI dan PPNI serta pegawai RSUD setempat.

Sementara itu, Ketua IDI Kota Solok drHelwi Nofira,Sp.OG(K) diwakili dr.Reno Sari Caniago,Sp.N, dalam sambutannya menyampaikan bahwa IDI berdiri sejak 24 Oktober 1960.

Oleh karena itu, dalam usia yang tidak muda lagi, dia berharap IDI dengan sumber daya manusia yang ada di dalamnya bisa menjadi manusia yang bijak dan arif.

"Tema Berbakti untuk Negeri Mengabdikan Untuk Rakyat Satu IDI Terus Maju ini bukanbukanlah hanya sebatas slogan belaka, melainkan mengandung makna bahwa IDI terus berkarya dari masa ke masa untuk pembangunan kesehatan Indonesia sebagai sebuah bentuk dharma bakti para insan anggota IDI," terangnya.

*Melalui peringatan HUT tahun ini, IDI berupaya memberikan Fight positif bagi seluruh masyarakat Indonesia, salah satunya melalui Donor Darah," imbuhnya.

Selain kegiatan donor darah, diterangkan dr.Reno, dalam rangka memperingati dan memeriahkan HUT ke-72 ini, IDI cabang Solok Kota juga melaksanakan beberapa rangkaian kegiatan lainnya yakni penyuluhan kesehatan ke sekolah-sekolah serta kegiatan olahraga bersama.

"Kami berharap dukungan semua pihak atas acara kita ini hingga sukses dan bermanfaat bagi masyarakat," pungkas Dokter Spesialis Neurologi (Syaraf) itu mengakhiri. (Amel)